

TRANSICIÓN EN 4D? BREVE CHARLA CASUAL CON ATHENA SWARUU

Published 25 December 2023 by Agencia Cósmica, Gosia

Originalmente en inglés - Diciembre 2023

Swaruu X (Athena): El punto principal es que 3D a 4D no es un lugar, así que no hay ningún lugar al que hacer la transición. Todo esto ya lo sabes. La ascensión es un viaje individual.

Sin embargo, se puede argumentar que cuando suficientes individuos con una "mentalidad ascendida" se reúnen, entonces crean una realidad colectiva percibida que podría llamarse 4D. Pero no hay 4D como tales. Ésas son sólo parte de las ideas y de la necesidad humana, o Lyriana, de fragmentarlo todo en trozos comprensibles que no reflejan la realidad externa del Universo, que es tanto más grande que ningún cerebro encarnado puede comprenderlo. Así, 3D, 4D, 5D, lo que sea, son sólo mecanismos para intentar explicar lo inexplicable.

E incluso cuando los iluminados crezcan en número suficiente como para crear un punto de inflexión, en el que la llamada frecuencia dominante obligaría a otras personas a comportarse como ellos, sólo sería teórico.

No hay ninguna onda galáctica mágica de alta frecuencia que venga a transformar a la humanidad en seres de luz. Todos son ya seres de luz, sólo que les gusta hacerse los tontos olvidándolo. Todo es un juego, la vida es un juego sin ningún significado trascendental último más que la experiencia adquirida allí.

Toda esa transformación de 3D a 4D a 5D es engañosa. La gente no debe esperarla porque no va a suceder como les dice la Nueva Era. Ocurrirá cuando cada persona esté preparada, e independientemente del resto. La gente debe aprender a responsabilizarse de sí misma, y de construir su propia alma.

Gosia: Gracias. ¿Pero qué hay de la "frecuencia de la Tierra/humanidad" en general? ¿Existe algo así? ¿Se puede medir como una especie de promedio? Por ejemplo, la frecuencia global de Taygeta podría decirse que está alrededor de "5-6D" con respecto a la frecuencia colectiva. ¿O no? En caso afirmativo, ¿cuál sería la frecuencia colectiva general de los humanos, si se pudiera medir?

Alahi, creo, estaba estudiando algo de eso. La influencia de las semillas estelares en diferentes regiones y su frecuencia global como resultado. Porque se dice que las semillas estelares elevan la frecuencia a su alrededor. Esto sugiere lógicamente que si se "eleva", de alguna manera se sabe, se observa. Si no, ¿cómo se sabría que está elevada? Y si es así, entonces debería saberse si la frecuencia del colectivo en la Tierra está subiendo o no. Quizás eso es lo que se quiere decir con pasar a 4D, si está subiendo. Después de todo, el "trabajo" de las semillas estelares es afectar a su entorno sólo con su presencia.

Swaruu X (Athena): A eso me refiero con frecuencia colectiva. Pero el rango en ellas es arbitrario. La experiencia sigue siendo individual. Una persona 5D puede compartir mesa con un matón de baja frecuencia.

Gosia: Entiendo. Pero, ¿puede medirse esa frecuencia colectiva?

Swaruu X (Athena): No se puede, no con precisión. Porque la medición no puede reflejar a toda la humanidad. Sólo a nivel local y con errores. En general, sin embargo, la Tierra presenta una media más baja que el espacio que la rodea.

Gosia: ¿La Tierra más baja que el espacio que la rodea? ¿Por qué el espacio muestra algo si todo está localizado y depende de las personas?

Swaruu X (Athena): Sólo donde hay personas a las que medir. Y sí, depende de las personas a las que se mida.

Gosia: Ok. Entonces, la Tierra está por debajo del espacio que la rodea... ¿pero está subiendo? ¿Mejor que en el pasado, por ejemplo?

Swaruu X (Athena): Ese es el problema. No se refleja toda la Tierra. Los cálculos no son precisos. No está subiendo, se está polarizando.

Gosia: ¿Sube y baja?

Swaruu X (Athena): Sí. Es una lucha por la conciencia y la percepción. No todo se puede medir totalmente. Pero, en general, antes estaba menos polarizado que ahora. Hay zonas muy altas y zonas muy bajas.

Gosia: ¿Así que nosotros, semillas estelares, no estamos elevando la frecuencia sino polarizándola?

Swaruu X (Athena): Eventualmente, si lo alto es sostenido y gana, entonces el promedio será más alto.

Gosia: Oh, por eso es tan importante mantener la frecuencia. Entiendo... entonces eso podría considerarse como pasar a la 4D en términos de la Nueva Era.

Swaruu X (Athena): Tal vez, pero siempre sabiendo que es principalmente arbitrario. Todo el mundo define 3D-4D-5D de forma diferente. Eso es parte del lío.